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学校運営協議会会議録

杉並区立永福小学校

坂田　則章

開催日時

開催場所　

令和6年６月20日（水）　16時00分～

永福小学校　図書室

傍聴者人数

出席者（学校）

②通知表について
　　働き方改革の一つとして実施　→　２学期の通知表から所見をなくし、面談を計画
　　３月に保護者アンケートを実施し、概ね趣旨を理解していただいている。

③各部からの報告
　　　（校長）　３校合同ＣＳについて　8/2での実施を検討
（地域部会）　地域祭り（永福稲荷神社）はあるが、宗教性があると指摘があると学校からの宣伝は難しいか。
　　　（委員）　今年度は、２，３年生の地域巡りで神社を回っていない。
　　　　　　　　今年度の節分祭は神社で実施の方向　…　実施方法については検討中
（調査部会）　アンケート（対象：教職員）の実施時期について　…　毎年実施する必要はあるのか等々　要件等
　　　（会長）　しっかり検討した上での実施としたい

①運動会振り返りについて　・・・　良かった点、来年度への課題について
　　時間運用　・・・　昼を過ぎる点から、弁当持参を検討、ｔｅｔｏｒｕでのアナウンスの継続、
　　　　　　　　　　　　無駄な時間を削減することでスマートな運営に
　　　　　　　　　　　　来年度は団体競技を１種目入れたい
　　教育活動の様子について
　　　　　・水泳学習順調に進んでいる
　　　　　・遠足等も順調に実施（電車利用：１年井の頭自然文化園、３年昭和記念公園、４年高尾山）
　　　　　・あいさつ運動　…　異学年の交流の場（希望制：８７名が登録）、自主性と上学年のリーダー性を育成
　　　　　・七夕飾り　…　6/20支援本部協力のもと実施
　　　　　・職員の体制について　…　体調を崩した職員がいるため体制の一部変更を実施
　　　　　・別室指導のボランティアを募集している。　→（委員）寺子屋等のボランティアにもあたってみる。

会議内容（次第順）

【報告事項】

会長挨拶
①教育活動の様子・運動会振り返り
②通知表について
③各部からの報告

【報告事項】（各部からの報告に協議事項が含まれる）

【協議事項】

①学校運営協議会年間計画確認
②学校運営協議会だよりについて
③令和６年度CS独自アンケートについて
④７月意見交換会について

【協議事項】

（広報部会）　７月と３月に運営協議会だよりを発行している。７月発行分については急ぎ取りまとめていく必要があ
る。
　　　　　　　　７月版は紙面配布とWeb配信両面で行うとよいか。

坂田副校長

０人

主な意見

様式２



日時

会場

次回の会議日程

令和６年７月19日（金）　15:00～

（委員）　保護者はCSがPTAも管轄していると思っている。PTA組織の変更に伴い、CSの意見を求められ
た事例
　　　　　　がある。
（委員）　CSの役割・範囲についてわかりやすいものを保護者に伝えてはどうか。

永福小学校　　体育館　及び　図書室

（校長）　区が出している関係図を出すとわかりやすい。
（会長）　PTAは保護者が中心となった自治組織だからCSが意見を出すことは難しい。
（委員）　別件だが、スクールロイヤー・エデュケーションアシスタントなどは本校ではどうなっているの
か。
（校長）　スクールロイヤーは区にSATや弁護士が配置されているが…、エデュケーションアシスタントは
杉並区は配置されていない。杉小P協からの声もあるとよい。門警備はその声から実現している。
（委員）　そういう部分についてPTAからの声が出てくるとよいが。

（会長）　７月教員との懇談会についてどのように進めていくか。　全体　→グループ懇談　→全体で共有
（委員）　「悩んでいること」等　聞いていくのもよいか。　グループ編成　…　職層や年次で編成し懇談もよ
いか。

【その他】学校支援本部より活動報告
　　　　　　田植え後の水管理が気になるところ、　町たんけんサポート、　七夕飾り実施、　お月見の会企
画中、
　　　　　　【９月19・20・26・27日３年弟子入り体験、　９月６年影絵体験】検討中


